



**SUARA PASURUAN**

■ KREATIF ■ DINAMIS ■ ASPIRATIF

**pasuruan**  
always fresh

[pasuruankab.go.id](http://pasuruankab.go.id) [pemkabpasuruan](https://www.instagram.com/pemkabpasuruan) [Kominfo Kabupaten Pasuruan](https://www.facebook.com/KominfoKabupatenPasuruan) [pemkabpasuruan\\_](https://www.twitter.com/pemkabpasuruan_) [I LOVE PAS TV](https://www.youtube.com/ILOVEPAS-TV)

## Pemkab Pasuruan Raih Top Digital Awards 2019



**Rabu, 4 Desember 2019**

Pemerintah Kabupaten Pasuruan berhasil meraih penghargaan Top Digital Awards 2019, yang diberikan oleh Majalah It Works dan portal berita itworks.id. Penghargaan ini diberikan atas keberhasilan Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, dalam mengembangkan program di bidang IT (Information Technology). Penghargaan tersebut diberikan di Golden Ballroom Hotel Sultan, Jakarta, pada Rabu (27/11/2019) dan diterima oleh Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Pasuruan, Syaifudin Ahmad, mewakili Bupati Irsyad.

Top Digital Awards 2019 diselenggarakan bekerja sama dengan beberapa asosiasi di bidang teknologi-informatika dan konsultan TI independen. Tema yang diangkat adalah "Digital Transformation for National Economic Competitiveness," yang mendorong optimalisasi teknologi informatika untuk meningkatkan daya saing ekonomi nasional. Menurut M Lutfi Handayani, Ketua Penyelenggara Top Digital Awards 2019, acara ini bukan hanya sekadar ajang penghargaan, tetapi juga platform pembelajaran bagi para peserta.

Dewan juri Top Digital Awards 2019 memberikan masukan dan rekomendasi kepada para peserta untuk mengembangkan solusi TI dan transformasi



doc. istimewa

digital. Selama proses penilaian, dewan juri mengidentifikasi beberapa temuan penting dan merumuskan solusi strategisnya untuk mendukung tercapainya Indonesia Maju. Penilaian dilakukan berdasarkan tiga aspek: tata kelola TI, implementasi teknologi digital, dan infrastruktur pendukung teknologi digital.

Bupati Irsyad Yusuf menyatakan bahwa penghargaan ini merupakan kebanggaan dan motivasi untuk terus meningkatkan program IT di Kabupaten Pasuruan, terutama dalam rangka mewujudkan "smart city". Penghargaan ini akan dijadikan sebagai acuan untuk terus berbenah dan meningkatkan kualitas pelayanan publik di Kabupaten Pasuruan.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*